

There are no translations available.

Se cumplen los 500 años de la colocación de las imágenes de nuestra señora de la Cabeza y de san Sebastián en el Acueducto. Coincide con el primer aniversario de la retirada de la imagen por parte del Ayuntamiento para su posterior réplica y colocación en el Acueducto.

La talla original, ya restaurada, está a la espera de su colocación definitiva en la Real Casa de Moneda

Hace 500 años, un devoto segoviano, Antonio de la Jardina, ensayador de la Casa de la Moneda, costeó y puso la imagen de Nuestra Señora en el hueco situado en lo alto Acueducto y la de San Sebastián (de madera) en el nicho de la cara norte.

El 19 de marzo de 2019 se procedió a la retirada de la imagen de la Virgen del Acueducto para comenzar así el trabajo de restauración de la escultura de caliza. Una operación complicada al tener que mover 1.200 kilos en un espacio reducido con poca capacidad de maniobra a más de 20 metros de altura y con el Acueducto de fondo.

